
  昭和小ＰＴＡ                       令和５年９月 29日  

運営委員会ニュース No.３   ＰＴＡ会長 落合 宏文 
 
     ９月 20日(水)に行われた第３回運営委員会についてお知らせいたします。 

 
 
会長あいさつ 
 本日はお忙しい中お集りいただきましてありがとうございます。盆踊りから早いもので２カ
月が経ちました。天気にも恵まれたくさんのご協力のもと無事に行うことができ嬉しく思って
います。またクリーン活動、敬老会と残暑の中ご協力いただきましてありがとうございまし
た。各行事が無事行えることの大切さを実感しております。10月には運動会、昭和まつりと行
事が続きますので今後もご協力のほどよろしくお願いいたします。 
 
校長あいさつ 
 日頃から本校の教育活動にお力添えをいただきありがとうございます。以前からお話してお

ります『褒める』についてです。「校長先生、じょうず。」校長室で折り紙を教わっていた時に
児童から褒めていただいた言葉です。私はついていくのが精一杯でしたが、その子は私を待っ
ていてくれて、そして褒めてくれました。ストレートな言葉にぐっときました。 

もう一つ。夏休み明け集会での校長講話。いつもは「しゃべります！」と宣言して長めに話
すのですが、今回は休み明けなので、配慮して宣言せずに短めにしました。集会後、教室を回
っているとある子から声を掛けられました。「校長先生！今日はお話が短かったですね。」と。
私の気持ちが伝わり褒めてもらったものとして受け取りました。ありがとうございます。 
それから『靴そろえ』の話題です。靴を揃えるのを始めて 1年以上経ちます。夏休み明け心

配していましたが綺麗に揃っていました。夏休みの間、ご家庭でも続けていたのだなと思い、
ご家庭での教育が安定しているなと実感しております。良質なご家庭・地域がある。そのおか
げで良質な昭和小がある。これはずっと変わらないですね。時が経てば経つほど実感しており
ます。 
 

１ 盆踊り大会決算報告 

盆踊り大会の決算報告がありました。助成金・祝い金等の合計 129,641円は、特別会計に繰

り入れます。 

 

２ 会計中間報告、会計監査報告 

  昭和小ＰＴＡ一般会計中間執行状況(８月 31 日現在)と昭和地区青少年スポーツ・文化振興

会中間執行状況（８月 31 日現在）が報告され、９月７日に行われた会計監査の報告がありま

した。 

 

３ 盆踊り大会の反省 

今年は準備・片付けと暑い中でのご協力ありがとうございました。たくさんの方々にご参

加いただき心に残る盛大な盆踊り大会となりました。昭子育連や子ども会の方々ご協力あり

がとうございました。当日の盆踊りの賞について改めてご報告させていただきます。 

夕涼み賞「戸祭町子ども会」、華麗で賞「星が丘子ども会」元気で賞「塙田北部子ども会」 

となりました。 

 

４ 四校合同行事について 

９月 23日(土)上戸祭小学校の体育館にて、ドッヂビー大会を行いました。四校全体で 
80名弱の親子や先生が参加しました。学校対抗ではなくランダムに４チームに分かれ、初 
対面ながら和気あいあいと楽しい時間を過ごしました。 

 

 



 

 

５ 昭和まつりについて 主催：昭和地域まちづくり推進協議会 

日時：10月 28日（土）雨天実施 

開会式は 10時から、閉会式は 15時からの予定です。集合の必要はありませんが、この時間帯

は作業の手を休めて、耳を傾けていただけますようお願いいたします。 

今年も来場者用の駐車場を校外に設けました。校庭への車の乗り入れは原則としてできません。 

 

６ その他 

  運動会について 

 10 月 21 日（土）午前中開催となります。登校はいつも通り８時 10 分、12 時 10 分一斉下

校となっております。雨天順延となります。10月 23日（月）は振替休日となります。 

運動会前日の準備、運動会終了後のテントの片づけ等ご協力よろしくお願いいたします。 

 

専門部より報告事項 

 

総務部 7月 20日、盆踊り大会で飲み物の販売を行い、すべて完売しました。 

文化部 11月 16日、青源さんの味噌作り講習会を開催予定です。 

体育部 バレーボール大会第 1試合は 11月 12日 13時 30分～姿川第二小学校と対戦予定

です。応援よろしくお願いいたします。 

広報部 10月 21日、運動会の取材があります。部員が撮影に入りますのでご協力よろしく

お願いいたします。 

事業部 昭和まつりのバザー品の回収を９月 15日、９月 27日に行いました。 

生活指導部 ９月５日に第２回防犯パトロール「かえる隊」を実施しました。 

９月６日、７日で立哨当番を実施しました。 

学年委員会 中止としていた１年生のふれあい給食は秋休み明けに人数を分けて実施する予定

です。 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊第４回運営委員会＊＊＊＊＊ 

12月 13日(水)13:30から 
ランチルームで行います 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 
運営委員会は、ＰＴＡ会員の方どなたでも傍聴できます 


